

La Corée du Nord insiste sur sa défense face à l'hostilité étasunienne



Pyongyang, 30 novembre (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a insisté sur la nécessité de se défendre face à l'hostilité des États-Unis dans la péninsule coréenne où le Pentagone a déployé presque 40 000 effectifs et des armes atomiques et où il réalise, systématiquement des manœuvres militaires.

Pyongyang a rejeté la quantité de sanctions prises par le Conseil de Sécurité de l'ONU dont celle consistant à un blocus financier et commercial.

Par ailleurs, la représentante permanente de Washington auprès de l'ONU, Nicky Halley a menacé ce pays asiatique de renforcer les sanctions contre lui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148946-la-coree-du-nord-insiste-sur-sa-defense-face-a-lhostilite-etasunienne>



Radio Habana Cuba